

BESCHLUSSAUSZUG

Sitzung des Kindertagesstättenausschusses der Gemeinde Stapelfeld vom 28.05.2024

öffentlich

Top 5 Bericht der KiTa-Leitung

Die stellvertretende KiTa-Leitung informiert über die Geschehnisse seit der letzten Sitzung. Die neue Gruppe, die Giraffen, wurde zum 01.04.2024 eröffnet und ist derzeit mit 5 Kindern belegt. Bis zum Ende des Jahres soll auf 14 Kinder aufgestockt werden. Die weiteren Elementargruppen sind mit 20-21 Kinder voll belegt, ebenso die Krippengruppen mit je 10 Kindern. Im Mai fand die jährliche KiTa Ausfahrt an, dieses Jahr ging es nach Noer. Für die Schlaufüchse gibt es regelmäßige Angebote von der Schule, wie den Vorlesetag und die Schulralley. Des Weiteren gehen die Elementarkinder einmal die Woche in die große Turnhalle zum Turnen, während die Krippenkinder in der Diele turnen dürfen. Letztes Jahr wurde eine Vorstellung mit dem Mitmach-Zirkus gemacht und dort wurden Spenden gesammelt. Von diesen Spenden wurde jetzt die Matschanlage gekauft. Diese wurde nun geliefert und wird zeitnah aufgebaut. Im Juni oder Juli soll ein Fest für die Spender zur Einweihung veranstaltet werden. Ein genauer Termin steht noch nicht fest.

Es besteht eine Kooperation mit der Zahnarztpraxis Stapelfeld. Die Schlaufüchse dürfen sich die Praxis mal anschauen.

Demnächst steht außerdem die Zahnprophylaxe im Elementarbereich an.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Siek, 11.06.2024